

A la Communauté Mission de France et aux amis en lien,

Chers amis,

Nous apprenons avec tristesse le décès d'André Bouloc, prêtre de la Mission de France, survenu le 7 juin 2025 dans sa 97^{ème} année. André est né le 23 mai 1929 en terre aveyronnaise, à La Capelle-Saint-Martin (12), dans une famille paysanne de cinq enfants dont il est l'aîné. De 1940 à 1945 il est pensionnaire dans l'institution Saint-Joseph de Rodez (12) qu'il quitte avant l'examen du brevet élémentaire. Il travaille à la ferme familiale, découvre l'Action Catholique et milite à la JAC avant d'intégrer le séminaire des vocations tardives de Chessy-les-Mines (69) de 1955 à 1958. Il intègre alors le séminaire de la Mission de France à Pontigny et est ordonné prêtre le 25 avril 1965. Il est envoyé à Peyrat-le-Château (87) jusqu'en 1974. Il y assure un ministère paroissial tout en travaillant à temps partiel dans les fermes et en dépannage pour des travaux forestiers. Il est ensuite envoyé en 1974 à Bugeat (19) puis Gentioux (23) et le plateau de Millevaches jusqu'en 1987. Il rejoint alors une équipe pastorale diocésaine à Ussel (19) jusqu'en 1994 puis les plateaux limousins. À sa retraite il continue un service paroissial et d'aumônerie d'hôpital, tout en s'investissant dans de nombreuses associations dont SOS la Vie pour l'accueil de personnes en difficultés, Cancer Espérance. En 2018 il intègre la maison de retraite Saint-Joseph à Brive (19). Il quitte la terre corrézienne qu'il a aimé servir pour rejoindre son Aveyron natal en 2022. Il entre en l'EHPAD, à Luc-La-Primaube (12), à proximité de sa famille.

Ses obsèques seront célébrées à l'église de Luc-la-Primaube (12) le jeudi 12 juin à 14h30. Il sera inhumé dans le caveau familial auprès de ses parents. La notice plus complète vous sera communiquée dans les prochains jours.

Nous nous associons à la peine de sa famille et de ses amis, dans la Foi et l'Espérance qui animaient André.

Henri Védrine
Vicaire général